

Foros y asambleas alternas al parlamento oficial en materia electoral sirven para definir posturas sin banalidades

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, celebró que el debate sobre la reforma electoral genere mucho interés por parte de todos los sectores, ya que eso habla de la necesidad de avanzar en un tema que involucra no sólo a partidos políticos y órganos electorales, sino a todos aquellos que desean un cambio en nuestro modelo democrático.

https://retodiario.com/politica/2022/08/07/foros-y-asambleas-alternas-al-parlamento-oficial-en-materia-electoral-sirven-para-definir-posturas-sin-banalidades/